

Periódico: El Universal.

Título: Covid: golpe a la educación.

Tema: Educación.

Referencia: El Universal. EDITORIAL. (24 de marzo de 2021). Covid: golpe a la educación. Recuperado de: <https://bit.ly/3rtxQ2F>

Resumen:

Covid: golpe a la educación.

Según un estudio que dio a conocer el INEGI, 8.8 millones de alumnos registrados en el ciclo 2019-2020 están ausentes en el periodo actual.

La mayor deserción se dio entre los alumnos de escuelas públicas en el ciclo 2020-2021, en comparación con miembros de instituciones privadas que ya no continuaron.

Adquirir equipo adicional, así como invertir recursos en servicios de los que anteriormente no se disponía [...] fueron gastos extraordinarios para los que algunas familias no estuvieron preparadas o que la pérdida del empleo de alguno de sus miembros de sostén no les permitió sortear.

También se suma el descrédito que alumnos y padres de familia dan a las clases virtuales, a las que muchos califican como poco funcionales.

Es un fenómeno que se está dejando de lado por atender la situación sanitaria de la población, pero que sin duda no hay que dejar en el descuido porque ya está empezando a pasar la factura al futuro del país.

Responsable: Berenice Verde Hernández.